

Mouvement des Indignés de Pisan

Courriel : indignezdepisan@gmail.com

Maçons Libres et Responsables nous devons cesser de subir Mais agir pour prendre le destin de notre obédience en mains.

Nous sommes **Indignés** par la perte de la Reconnaissance Internationale et le non respect de la règle en douze points.

Nous sommes **Indignés** par 18 mois de chaos, où l'arbitraire, les menaces, les révocations, les suspensions, les injonctions se succèdent à un rythme de plus en plus frénétique de la part d'un Grand Maître démissionnaire depuis le 21 janvier !

Nous sommes **Indignés** devant des batailles judiciaires sans fin, alors que François Stifani avait promis le 29 mars une nouvelle AG avant fin juin 2009.

Nous sommes **Indignés** devant l'absence de budget et de comptes approuvés depuis 2 exercices,

Nous sommes **Indignés** que les installations des VM se fassent par des GMP et des GOP qui pour la plupart sont illégitimes, ils n'ont ni prêté serment, ni été installés en Tenue Provinciale comme il se doit, devant les Loges et les Frères, qui dès lors ne les reconnaissent donc pas comme tels.

Nous sommes **Indignés** par les instructions données par François Stifani aux pseudo-GMP ne permettant pas que cette transmission essentielle du maillet se déroule dans la sérénité nécessaire, compte tenu des graves menaces proférées.

Nous sommes **Indignés** car les installations qui ne se dérouleront pas conformément aux instructions de François Stifani seront déclarés par lui illégaux, autrement dit, la Loge sera fermée après quelques lettres recommandées.

Nous sommes **Indignés** car Il est hors de question de demander à des VM Elus de prêter un Serment qu'ils ne pourront pas respecter :

"Je m'engage sur mon honneur et ma Foi Maçonnique, à rendre hommage au GM en exercice, à ses représentants, à me soumettre aux décisions de la Grande Loge Nationale Française, de remettre au GMP dont nous dépendons, la Charte de la Loge".

Dans un tel contexte, la grande majorité des VM et leurs délégués des Provinces de Lutèce et de Rouvray ont décidé lors de la réunion du 31 août 2011, de reporter les installations dans l'attente de l'Assemblée Générale que Maître Legrand a prévu d'organiser le 15 octobre 2011.

Les 2 autres Provinces de Paris et Paris Grande-Arche, s'associent à cette demande.

Néanmoins les Loges sont Souveraines et peuvent décider de s'installer par elle-même, sans interventions ou menaces de Pseudo Grands Officiers illégitimes et sans transmettre aucun document jusqu'à la prochaine AG.

MAINTENANT ÇÀ SUFFIT !

EXIGEONS LE DEPART DE François STIFANI

MES FRERES INDIGNEZ-VOUS !

Si vous souhaitez participer à des actions futures, envoyez votre email à :

indignezdepisan@gmail.com